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          Müggenhausen, den 18.12.2016 

Sehr geehrtes Mitglied, 

nachstehend erhalten Sie das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 07.12.2016 zu Ihrer 
Kenntnis. 

Freundliche Grüsse 

Christoph Bosse      Dieter Pesch 

_____________________________________________________________________________ 

Protokoll der Mitgliederversammlung am 07.12.2016 

Ort: Feuerwehrraum. Rheinbacher Str., Müggenhausen 

Beginn: 19:00 Uhr , Ende: 21:30 Uhr, 12 Teilnehmer, Stimmberechtigte: 12 

 

Top 1: Der 1. Vorsitzende, Herr Bosse begrüßt die Teilnehmer und eröffnet die Versammlung. Die 
Ordnungsmäßigkeit der Einladungen zur Mitgliederversammlung und die Beschlussfähigkeit 
werden festgestellt. 

Top 2: Die Tagesordnung wird einstimmig ohne Änderungen oder Ergänzungen angenommen. 
 
Top  3: Dieter Pesch wird als Protokollant einstimmig gewählt. 

Top 4: Christoph Bosse berichtet zur Mitgliederentwicklung. In 2016 konnte die BI einige neue 
Mitglieder begrüssen. Austritte gab es lediglich aufgrund Umzug oder höherer Gewalt (Tod): Die 
Mitgliedersituation ist stabil mit geringer Tendenz nach oben. 

Top 5: Herr Bosse berichtet über die aktuelle Situation sowie die Ereignisse seit der letzten 
Mitgliederversammlung am 18.09.2015. Unerfreulich ist das Ergebnis des „Kiesweges“, der 
scheinbar aufgrund des Untergrundes nicht geeignet ist, den Schwerlastverkehr aufzunehmen. 
Dies ergab ein von Frau Horst in Auftrag gegebenes Gutachten. Hier ist mal wieder ausser Spesen 
nichts gewesen. Die vollmundigen Zusagen der Herren Schlösser und Rosenke sind im  Nichts 
versandet. Besser gelaufen ist es mit der Geschwindigkeitsmessanlage, die einige Monat in 
Müggenhausen stand. Die Gemeinde wurde nach dem plötzlichen Abbau durch die BI-
Vorsitzenden an Ihre Zusagen erinnert, die Anlage an weiteren Stellen in Müggenhausen und 
Schwarzmaar aufzustellen. Dies wurde von Herrn Strotkötter und Frau Horst ausdrücklich erneut 
zugesagt.  

Die vorwiegenden weiteren Arbeitsgebiete der BI lauten: 

Zwischenlösungen wie Erneuerung der Strassendecke und Ausbau des Wirtschaftweges zwischen 
Schwarzmaar und Schneppenheim verfolgen und sicherstellen, Verwaltungsvereinbarung 
zwischen Gemeinde Weilerswist und Rhein.Baustoffwerke überwachen und einwirken, Gemeinde 
Weilerswist (Politik und Verwaltung) permanent in die Verantwortung nehmen. 

Dieter Pesch berichtet über einen erfolgreichen Einwand der BI gegen die Ausweitung der 
Betriebszeiten bei den Rhein. Baustoffwerken auf die Zeit von 4-6 Uhr. 
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Top 6: Der Kassenwart, Herr Kribben gibt einen Überblick über den Kassenbestand und erläutert 
die Ausgaben und Einnahmen seit der letzten Mitgliederversammlung. Die aktuelle durch Frau 
Christine Nohlen durchgeführte Kassenprüfung ergab eine gut und korrekt geführte Kasse ohne 
Fehler. 

Top 7: Kassenwart und Vorstand werden auf Vorschlag des Versammlungsleiters Herrn Launhardt 
einstimmig entlastet.  

Top 8: Der Haushaltsplan für 2017 sieht Ausgaben in Höhe von 450,00€ vor, die im wesentlichen 
durch Kauf von Bannern, Material für Reparaturen und Schreib-/Kopiermaterial sowie Porti 
entstehen werden. Die Einnahmen werden auf 600,00€ geplant. Der Haushaltsplan wird 
einstimmig angenommen. 

Top 9: Es folgt die Neuwahl des Vorstandes. Als 1. Vorsitzender wird Herr Christoph Bosse 
vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Herr Bosse nimmt die Wahl an. Als 2. Vorsitzender wrd 
Herr Dieter Pesch vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Herr Pesch nimmt die Wahl an. Als 
Kassenwart wir Herr Peter Kribben vorgeschlagen und einstimmig gewählt. Herr Kribben nimmt die 
Wahl an. Die Wahl der Beisitzer erfolgt ebenfalls ausnahmslos einstimmig. Alle Beisitzer nehmen 
die Wahl an. Beisitzer sind nun: Silvia Frohn, Erwin Jakobs, Thomas Leesberg, Kay-Eric Näher. 

Top 10: Als neue Kassenprüferin wird erneut Frau Christine Nohlen vorgeschlagen und einstimmig 
gewählt.Sie nimmt die Wahl an. 

Top 11: Es folgt ein reger Gedankenaustausch mit weiteren Vorschlägen  zur BI-Arbeit und Ideen 
zur Verkehrsberuhigung (z.B. km/h 30- Aufkleber auf Mülltonnen, Aufstellung von Figuren 
spielender Kinder etc.). Die Arbeit der BI ist weiterhin unverzichtbar, um eine Veränderung der 
Zustände zu erreichen. Ansonsten würde jedes Interesse bei den Verantwortlichen schnell 
absterben. 

Herr Bosse bedankt sich bei allen Aktiven für die fleißige Mitarbeit in der BI. Die Versammlung 
dankt dem Vorstand ihrerseits für die erzielten Erfolge und applaudiert. Herr Bosse dankt den 
Teilnehmern für Ihr Erscheinen und wünscht allen einen guten Heimweg 

 
Ende der Versammlung: 21:30 Uhr  

Für die Richtigkeit: Dieter Pesch 


